



Domingo del Día de las
Relaciones Humanas

¿SABÍA?



La Iglesia Metodista Unida celebra el domingo el Día de las Relaciones Humanas para promover el desarrollo de mejores relaciones humanas al involucrar a las congregaciones en el alcance comunitario y juvenil a través de Programas de Desarrolladores Comunitarios, los Programas de Servicios Voluntarios Metodistas Unidos y los Programas de Rehabilitación de Ofensores de Jóvenes. Se celebra el domingo anterior a la celebración del cumpleaños de Martin Luther King Jr. Esta ofrenda se estableció originalmente en 1972 para financiar proyectos de autodeterminación, los desarrolladores de la comunidad Afro-Americana y el programa de relaciones entre la policía y la comunidad. En 1988, la ofrenda fue designada para apoyar los ministerios de justicia social y el alcance a los jóvenes en riesgo. Los ministerios específicos incluyen el Programa de Desarrolladores Comunitarios, el Programa de Servicios Voluntarios Metodistas Unidos y el Programa de Rehabilitación de Ofensores Juveniles. El fondo es administrado por la Junta General de Ministerios Globales y la Junta General de Iglesia y Sociedad.

¿Sabía Ud. que el 57% de las Ofrendas en el Domingo del Día de las Relaciones Humanas apoyan los Programas de Desarrolladores Comunitarios?

¿Sabía que sus ofrendas el domingo del Día de las Relaciones Humanas ayudan a capacitar a más de 125,000 voluntarios?

¿Sabía que sus dones el domingo del Día de las Relaciones Humanas ayudan a los jóvenes en riesgo y a los delincuentes juveniles?

¿Sabía que las Ofrendas en el Día de las Relaciones Humanas han apoyado un programa de voluntarios desde 1976?



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida

OFRENDA HOY | OBTENGA MÁS INFORMACIÓN

Obtenga más información sobre las agencias que supervisan los fondos del domingo del Día de las Relaciones Humanas:

JUNTA GENERAL DE MINISTERIOS GLOBALES

JUNTA GENERAL DE IGLESIA Y SOCIEDAD